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 １０連休も終わり、学校のほうもようやく落ち着いてきました。５日に行われました「子ど

もなかよしまつり・音楽大行進」では、新元号となる令和、ねんりんピックの告知に際し、生徒

会執行部のみなさんが協力してくれました。 

 

 

 

 

 

 

＜進路ガイダンス（１年生）＞５月８日 

 １年生を対象に、希望進路の実現に向けてガイダンスが行われました。進路選択の幅を広

げ、深めることや、１年次の学習の重要性、振り返りの大切さなどを学びました。 

＜育友会総会・役員総会＞５月１４日 

平成３０年度事業報告・決算報告、また令和元年度事業計画・予算案が承認されました。

また、令和元年度役員の改選が行われ、新育友会長に上原信次様が推薦され、承認されま

した。今年度につきましても、本校育友会活動にご協力いただきますよう、お願いいたしま

す。 

＜リッチモンド国際交流＞５月１５日 

カナダのリッチモンドから親善訪問として、３６名の生徒と８名の引率の方々が来校され

ました。５時間目、全校生徒でお迎えし、歓迎のセレモニーが行われました。６時間目には

体育の授業で一緒にダンスを行い、放課後には洗心館にて剣道部体験をしていただきまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜進路説明会（３年生保護者）＞５月１８日 

３年生保護者対象に、進路説明会を開催しました。進路指導部長より、昨年度の進路状況

や、今後の就職先・進学先決定までのスケジュールなどについて説明を行いました。総合ビ

ジネス科の説明会には７３名。デザイン表現科・普通科の説明会には４２名のご参加をいた

だきました。多数のご参加ありがとうございました。 

＜リッチモンドさよならパーティー＞５月１８日 

リッチモンドのみなさんとのお別れ会が、伏虎義務教育学校で行われました。ホストファミ

リーの方々も多数参加され、リッチモンドの生徒のみなさんによる様々なパフォーマンスで会

場は盛り上がりました。また、伏虎義務教育学校、城東中学校、そして市高の各ＰＴＡの

方々に軽食をご準備いただき、市高からは市高デパートでおなじみの「市高まんじゅう」「巻

き寿司」「いなり寿司」を食べていただきました。育友会の皆様方には、会場の準備から後片

付けまでお手伝いいただき本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



＜一学期中間考査＞５月２１日～２４日 

今年度初めての定期考査です。１年生は、中学生の時とは違って、教科数も多くテスト範

囲も広いので大変であったと思います。期間中の放課後には、多くの生徒が自習室や各選

択教室を利用し、テスト対策に取り組んでいました。 

 

＜服装頭髪検査＞５月２４日 

中間考査終了後、３限目に全校集会・服装頭髪検査を行いました。生徒指導部長より、普

段の生活習慣のことや身だしなみ、ＳＮＳ等における個人情報の取り扱いに関する内容でお

話しいただきました。そのあと、各学年に別れて服装頭髪検査を実施しました。 

 

 

 

 

 

 

＜壮行会＞５月２４日 

 県高校総体に出場する運動部の仲間たちを激励するため、５限に壮行会を開催しました。

吹奏楽部の演奏する曲に合わせ、力強く行進する姿が見られました。 

各クラブのキャプテンから、初戦の相手や大会に臨む意気込みが伝えられ、最後まで全力

で戦うことを、力強く宣言していました。選手のみなさんの活躍を期待しています。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



＜進路ガイダンス（デザイン表現科）＞５月２７日 

 放課後、デザイン表現科を対象に進路ガイダンスを開催しました。大学・短期大学と専

門学校に分かれ、各学校のご担当者から、学びの内容についてご指導いただきました。生

徒は進路実現に向けて真剣に説明を聞いていました。ご指導いただきましたご担当者の皆

様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜進路ガイダンス（２年生）＞５月２９日 

２年生を対象に、希望進路の実現に向けてガイダンスが行われました。 

１限は全員が体育館に入り、昨年度に引き続きライセンスアカデミー古川瑞芳様より、小論

文対策講座として、小論文を書く手順や表現・表記の決まりごとなど丁寧にご指導いただき

ました。２限は、生徒の希望に応じて、２３の系統・分野別に分かれ、それぞれの学びの内容

について、各学校のご担当者からご指導いただきました。生徒は熱心に説明を聞き、来年の

進路選択に向け準備をしていました。ご指導いただきましたご担当者の皆様、ありがとうご

ざいました。３限は１限にお話しいただいた内容を踏まえ、「書いて考える進路実施」という

ことで、「高校生活で頑張っていること/頑張ったこと」をテーマに小論文を書きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



＜進路希望調査（３年生）＞５月２９日 

 ３年生は、いよいよ進路決定の時期が目の前にせまってきています。１限進路ＬＨＲとして、

第２回進路希望調査を行いました。担任の先生より、進路の手引きを用いた学習を行い、作

成書類や今後のスケジュールを確認しました。 

 

＜学校運営協議会＞５月２９日 

 コミュニティスクール導入にともない、本年度より学校運営協

議会を設置しました。昨年度までの学校評議員・学校関係者

評価委員制度が包括された形になります。学校の概要として、

全日制・定時制の現状報告と学校運営方針について説明をさ

せていただき、その後、意見交換として現在学校が抱えている

課題について、様々な視点からご意見を頂きました。委員の皆

様方、お忙しい中ご出席いただきましてありがとうございました。 

 

 


